



**VENEZ VOIR LE RALLYE A MONTAUBAN
LES 15 ET 16 OCTOBRE**

Tous les amoureux des rallyes et des belles mécaniques seront les bienvenus pour voir les véhicules du rallye lors de notre passage à Montauban les 15 et 16 octobre.

Le programme :

15 oct – de 10h00 à 16h00 – vérifications techniques des véhicules à la zone Albasud
Avenue d'Italie.

à partir de 17h00 – entrée des véhicules en parc fermé situé sur la place des
fontaines , centre ville

16 oct – à partir de 9h30 – premiers tours de roue des participants avant l'Afrique a
Birac sur la D959

Accès gratuit – Plan d'accès joint et parcours flêché depuis le centre ville

**VISIT THE RALLY IN MONTAUBAN FOR THE START
OCT 15 AND 16**

All the rally lovers and nice mechanics will be welcome to see the vehicles of the rally during our passage to Montauban -France- on October 15th and 16th.

The program :

Oct 15 – from 10h00 to 16h00 – technical checks of the vehicle in the “zone Albasud”
avenue d'Italie.

from 17h00 – opening of the “closed park” at the “place des fontaines” city center

Oct 16 – from 9h30, warm up for the vehicles and the pilots before Africa in Birac
on the road D959

Free – Map attached

